

LA RÉSERVE OUVRE À ZURICH

Genève, le 3 juin 2019

Michel Reybier est heureux d'annoncer l'ouverture cet automne de La Réserve Eden au Lac Zurich. Unique et élégant, l'hôtel mythique renaît, après plusieurs mois d'un projet ambitieux, grâce à la créativité de Philippe Starck et à la vision d'excellence de La Réserve.

La Réserve Eden au Lac Zurich est un bâtiment majestueux, fier, serein, solide et calme comme les merveilleux jours qui se sont écoulés depuis sa construction, il y a 100 ans, au bord du lac. Les temps changent et Philippe Starck est arrivé en soufflant un peu d'art et un peu de rébellion. Il a déconstruit Eden au Lac pour mieux le reconstruire, qu'il soit plus luimême, pour demain.

Les 40 chambres et suites, le restaurant et le bar, tout a été repensé afin d'offrir aux hôtes une expérience raffinée et intemporelle, fidèle aux valeurs de La Réserve : excellence, authenticité et simplicité.

« La Réserve Eden au Lac Zurich, c'est comme danser le rock'n roll avec la Reine d'Angleterre. Tout est classique mais plus rien ne l'est. C'est un cocktail intemporel fait de classique, de modernité, d'intelligence et de créativité. » Ph.S

Ouverture prévue à l'automne 2019.

Pour information et réservation :

La Réserve Eden au Lac Zurich - Utoquai 45 - 8008 Zurich - Switzerland T +41 (0)44 266 25 25. reserve-zurich.com - www.lareserve-zurich.com - www.lareserve-zurich.com

Contact presse:

Compresso AG, Suzanne Nievergelt, Seestrasse 49, 8702 Zollikon Tél. +41 (0)43 488 86 00 - pr@compresso.ch - www.compresso.ch